

## LLEGADA DE TURISTAS A CHILE AUMENTÓ EN UN 22,9% EN ENERO Y FEBRERO

**El Presidente Lagos destacó esta mañana, durante la inauguración del hotel Radisson Ciudad Empresarial, el importante incremento de turistas que visitaron nuestro país en los primeros meses del año y subrayó que este flujo de visitantes generó más de 219 millones de dólares.**

**En la oportunidad también se constituyó el Comité para la Elaboración de Normas de Turismo, entidad orientada a elaborar un sistema normativo para la calidad de los servicios del sector. “Queremos hacer que Chile sea un país confiable en muchas cosas, también confiable en la calidad de los servicios turísticos que se ofrecen”, dijo.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana el aumento en el número de turistas extranjeros que visitaron el país durante los meses de enero y febrero pasados, cifra que superó los 440 mil visitantes, un 22,9% más que en el mismo período del año pasado. El Mandatario señaló que se observa un gran avance "cuando escuchamos las cifras que nos dice el ministro de Economía sobre lo que significó la temporada de enero y febrero, en un aumento de un 22%, o con lo que nos dice respecto de lo que implicó el 2003 respecto del 2002, lo que nos señala respecto de algunos destinos que han tenido un crecimiento extraordinario".

El Jefe de Estado valoró que este incremento en la llegada de turistas extranjeros generó divisas cercanas a los 219 millones de dólares y destacó el aumento de visitantes provenientes de países donde se han realizado campañas de promoción de Chile como destino turístico. "Los que vienen de Inglaterra me dicen que han aumentado en un año 50%", señaló a modo de ejemplo. Agregó que "las campañas que hemos hecho en Europa han tenido un tremendo éxito. Y los paquetes turísticos para estar seis días, ¿cómo dicen ustedes aquí?, "siete días y seis noches" en Chile, bueno, ha producido un impacto".

El Mandatario destacó estos logros durante la ceremonia de inauguración del Radisson Ciudad Empresarial, actividad en la que también estuvieron presentes el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, y el director del Servicio Nacional de Turismo, Sernatur, Oscar Santelices, entre otras autoridades públicas y empresariales.

En la oportunidad el Presidente Lagos subrayó la apertura de este nuevo hotel que con una inversión de 8 millones de dólares estará orientado a atender el turismo de negocios y convenciones. "En este hotel, con la inversión que ha hecho, se aprovechan empresas e industrias ubicadas en este sector de la ciudad con la presencia de centros de convenciones para atraer clientes que vienen a Santiago por razones de trabajo".

El Mandatario dijo, además, que este tipo de iniciativas es posible gracias al crecimiento del país en sus diversos ámbitos. "Esto está basado en la nueva infraestructura que empieza a emerger en torno a Santiago, sea la Autopista Vespucio, sea Costanera Norte, sea el túnel que tiene que hacerse y que permitirá estar a 10 o 15 minutos del centro de Santiago", explicó.

Durante el acto de inauguración también se constituyó el Comité para la Elaboración de Normas de Turismo, entidad que estará integrada por organismos públicos y privados con el objetivo de elaborar un sistema normativo para la calidad de los servicios turísticos, paso fundamental para que Chile logre penetrar como destino turístico en los

mercados de larga distancia.

Al respecto, el Mandatario indicó que "si queremos hacer las cosas bien, si somos un país que nos creemos serios, bueno, entonces establezcamos también esa seriedad en el ámbito turístico y establezcamos un sistema de categoría de nuestros establecimientos turísticos, como en cualquier país bien organizado". Al respecto añadió que "lo que se está haciendo para certificar aspectos tan importantes, como puede ser la calidad y seguridad de las empresas pasa a ser fundamental. Queremos hacer que Chile sea un país confiable en muchas cosas, también confiable en la calidad de los servicios turísticos que se ofrecen, y que esto tenga los estándares internacionales a los cuales Chile aspira a competir".

El Jefe de Estado explicó que esta iniciativa tendrá una inversión de 500 millones de pesos que serán aportados por Corfo y las agrupaciones gremiales del sector. "Si se está haciendo esta inversión es porque entendemos que Chile debe lograr penetrar como un destino turístico en los mercados de larga distancia, y esto es fundamental, porque son los mercados de larga distancia los que nos van a dar un posicionamiento en el mundo".

El Presidente Lagos recalcó que este proyecto se enmarca en un trabajo sostenido entre el Gobierno y el sector privado, fórmula que ha generado importantes progresos en el área. "Lo que tiene que seguir ocurriendo hacia adelante, es un proceso continuo, que no termina en un determinado período legislativo o en un determinado período Presidencial. Hay que pensar en la continuidad de las políticas, como esta que se ha definido en el ámbito de turismo".

Finalmente, el Mandatario afirmó que "a ratos cuando uno ve lo que son los temas que nos llaman la atención, a juzgar por lo que se ve en las noticias, más allá de las discusiones sobre las telenovelas, de los canales de televisión, creo que es tan importante entender este otro tipo de tareas que trascienden y que van más allá y que, en último término, tienen que ver con cómo entendemos cómo se posiciona Chile en el mundo".